

„Die Byrtze“ benötigen Archiv

HEIMATFREUNDE Verein will Bilder und
Dokumente Interessierten zugänglich machen

BÜDESHEIM (red). Der im letzten Jahr neu gewählte Vorstand des Vereins „Die Byrtze“ Heimatfreunde Büdesheim e.V. konnte in der Mitgliederversammlung zusammen mit den zahlreich erschienenen Mitgliedern auf ein erfolgreiches Jahr zurückschauen.

Wichtigster Punkt auf der Tagesordnung war die Diskussion um die Erhöhung der Mitgliedsbeiträge. Der Verein benötigt dringend Archivräume und ist in Kontakt mit Oberbürgermeister Feser und dem Liegenschaftsamt der Stadt, um die Wohnung im Alten Rathaus anzumieten. Die Stadt steht dem Vorhaben positiv gegenüber und prüft dies derzeit wohlwollend.

Ortskern attraktiv gestalten

Mit der mehrheitlich genehmigten Beitragserhöhung auf jährlich 20 Euro ab 2015 kann der Vorstand nun mit breiter Unterstützung der Mitglieder in die weiteren Gespräche mit der Stadt gehen. Ziel ist es, im Rathaus nicht nur Archivräume einzurichten, sondern auch die Möglichkeit zu schaffen, Bilder und Dokumente im Sinne der Heimatpflege vielen Interessierten zugänglich zu machen. Damit will der Verein auch einen eigenen Beitrag zur Attraktivierung des Ortskerns beisteuern.

Der Vorsitzende Uwe

Schmitt erläuterte in seinem Rechenschaftsbericht, dass der Verein mittlerweile 150 Mitglieder zählt, davon sind allein im letzten Jahr mehr als 30 Neumitglieder hinzugekommen. Anhand von Bildern des vergangenen Jahres ließ er die vielen Veranstaltungen Revue passieren und äußerte den Wunsch, dass sich noch mehr Büdesheimer im Verein engagieren.

Fast in jedem Monat aktiv

Fast in jedem Monat war der Verein aktiv. Insbesondere bei der jährlichen Reinigung des Entenbachs, für den der Verein die Patenschaft übernommen hat, seien aber deutlich mehr Hilfskräfte erforderlich. Mit Blick in die Zukunft teilte Uwe Schmitt mit, dass am 3. Juli um 19.30 Uhr erstmals seit Langem wieder ein Stammtisch im Hildegardishof stattfindet, bei dem zwanglos alte Geschichten erzählt und neue Ideen diskutiert werden können.

Uwe Schmitt appellierte an die Büdesheimer, dem Verein dabei zu helfen und Mitglied zu werden.



Die Beitrittserklärung, Veranstaltungshinweise und mehr Informationen zur Arbeit des Vereins sind unter www.byrtze.de oder auf [facebook](https://www.facebook.com/byrtze) zu finden, Kontakt per Email ist über info@byrtze.de möglich.